

ESTÁNDARES INTERNACIONALES DE DERECHOS HUMANOS:
CONTENIDO, ALCANCE Y LÍMITES, COLECCIÓN, NÚM. 1.
PERSONAS JURÍDICAS Y DERECHOS HUMANOS.
UN DEBATE SOBRE LA TITULARIDAD DE LOS DERECHOS HUMANOS



Primer número de la Colección *Estándares internacionales de derechos humanos: contenido, alcance y límites*. Consiste en una reflexión de varios juristas sobre los derechos humanos de las personas jurídicas, tema debatible que ha llevado a diversos tribunales a plantear que las sociedades también son titulares de los derechos humanos. Los puntos de vista abordados surgen de los estándares internacionales y los principales desarrollos jurídicos sobre el tema en México y otros países de la región.

Autores: SCJN / ONU



11003045

140 pp.
Año: 2014
\$ 50.00